

Reunión de la Junta del Instituto de Historia Antigua, Medieval y Moderna “Prof. José Luis Romero” (FFyL-UBA)

Siendo las 15:00hs del viernes 12 de mayo de 2023, se reúne la Junta del Instituto de Historia Antigua, Medieval y Moderna.

Se encuentran presentes lxs siguientes miembros:

Julián Gallego (Director)
Esteban Noce (Secretario académico)
Carolina Losada (Representante de investigadores formados)
Andrea Vanina Neyra (Representante de investigadores formados-Suplente)
Agustín Saade (Representante de investigadores en formación)
Mauro Fazzini (Representante de investigadores en formación)
Gabriela Monezuelas (Representante de Investigadores en formación-Suplente)
Yamila Chauca Pérez (Representante de estudiantes)
Ailín Fernández (Representante de estudiantes)
Sofía Quiñones (Representante de estudiantes-Suplente)

Además, participa de la reunión Guillermo De Tanti, Secretario Administrativo del Instituto.

Orden del día:

- 1) Informe de la reunión general de la Secretaría de Investigación con las direcciones de los Institutos de la FFyL-UBA.
- 2) Informe de las actuaciones de la Dirección del IHAMM en relación con las cuestiones tratadas en la última reunión de Junta.
- 3) Cuestiones relativas a la Biblioteca del IHAMM y las tareas en marcha.
- 4) Organización de las II Jornadas de Historia Antigua, Medieval y Moderna.
- 5) Situación de la revista Anales de Historia Antigua, Medieval y Moderna.

1) Informe de la reunión general de la Secretaría de Investigación con las direcciones de los Institutos de la FFyL-UBA.

Temas tratados:

- a.- Categorización, convocatorias, subsidios, becas, concursos
 - b.- Políticas de Relaciones Internacionales
 - c.- Políticas de Comunicación y visibilidad
 - d.- Convocatoria a las *Jornadas para investigadores en formación en Ciencias Humanas y Sociales: investigar, comunicar, transformar*
 - e.- Indicadores y datos de la investigación en la Facultad
 - f.- Publicaciones científicas de la Facultad
 - g.- Líneas estratégicas y prioritarias de investigación: interdisciplina y problemas
- Se puede acceder a la minuta completa de la reunión haciendo [click aquí](#)

2) Informe de las actuaciones de la dirección del IHAMM en relación con las cuestiones tratadas en la última reunión de Junta.

Nombre del Instituto. Finalmente, por resolución del Consejo Directivo del día 2 de mayo de 2023 (EX-2023-02426487- -UBA-DME#FFYL), se aprobó la ampliación de la denominación del Instituto, el cual desde el 25 de abril del año en curso pasó a llamarse Instituto de Historia Antigua, Medieval y Moderna “Prof. José Luis Romero”. El nombre en el sitio web institucional, en las redes sociales y en todos los espacios y publicaciones pertinentes será modificado en breve.

Obras en el Instituto. Personal de Mantenimiento realizó un relevamiento del espacio para calcular los materiales necesarios para la pintura del IHAMM. Se aguarda la ejecución del presupuesto. Previamente a la realización de las obras se deberá realizar el trabajo de empaquetado y traslado de los libros, ya que el Instituto permanecerá cerrado durante el proceso. Se reiteró a las autoridades la necesidad de que se reacondicione como cocina el ambiente anexo al salón principal, para el cual se dispone ya de una heladera, donada por una investigadora en formación, y de un horno eléctrico adquirido con el saldo de un subsidio.

Desarrollo de vínculos internacionales. Está funcionando la Comisión de Relaciones Internacionales del IHAMM, integrada por Constanza Cavallero, Corina Luchía y Esteban Noce, la cual se ocupa de canalizar hacia la Secretaría de Transferencia y Relaciones Interinstitucionales e Internacionales, a cargo de un miembro de este Instituto, Martín González, los posibles acuerdos de cooperación entre el IHAMM y Universidades, Institutos o Centros de Investigación del exterior. Se convoca a comunicarse con los/as miembros de la Comisión a fin de explorar alternativas..

3) Cuestiones relativas a la Biblioteca del IHAMM y las tareas en marcha.

La convocatoria para colaborar con la creación y actualización de descriptores utilizados en el catálogo de búsqueda fue exitosa. Se está avanzando en el escaneo de los volúmenes de *Anales de Historia Antigua, Medieval y Moderna* publicados en papel, los cuales son paulatinamente subidos a la página web de la revista.

4) Organización de las II Jornadas de Historia Antigua, Medieval y Moderna.

La organización del evento está ya en curso. Se encuentra vigente la convocatoria a presentar títulos y resúmenes. El salón del Centro Cultural Paco Urondo ha sido reservado para los días 29 y 30 de noviembre y 1º de diciembre.

Se han solicitado desde la Dirección del IHAMM dos subsidios para la realización de Reuniones Científicas: el de la Agencia (hasta un máximo de \$750.000) y el de la UBA (con tope de \$500.000). No hay aún novedades al respecto.

Se propone que estas jornadas sean de tema libre y, en consecuencia, no haya temática definida. Del mismo modo, se decide que, en esta ocasión, la convocatoria será abierta y no se limitará a los/as investigadores/as del IHAMM.

5) Situación de la revista Anales de Historia Antigua, Medieval y Moderna

Ya se encuentra en etapa de corrección el volumen 57/1, el cual contiene cinco artículos. En breve se enviará a Publicaciones para que sea subido a la web en el mes de junio próximo.

El segundo volumen del año 2023 consistirá en un dossier titulado *Reflexiones sobre la Modernidad política europea a partir del diálogo entre Antiguos y Modernos (ss. XVI-XVIII)*, cuya coordinación estará a cargo de Silvina Paula Vidal (UNSAM-LICH-CONICET) y María Agustina Saracino (CONICET-UNSAM-UBA).

Se hace la propuesta de incorporar a los diversos número de *Anales* que se publiquen, con la aprobación de sus autores y en una versión ampliada, algunos de los trabajos que sean expuestos en las jornadas organizadas por el Instituto, de manera tal que se pueda así contrarrestar la dificultad que existe para completar cada volumen con un número de contribuciones acorde a los estándares solicitados por los organismos de indexación. Se está trabajando para satisfacer ciertos requisitos que permitirán elevar los índices de indexación de la publicación, como la disposición de las normas de publicación y de la página web de la revista en distintos idiomas.